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Anwesend 
 
 
- Vorsitz 
 
Pfeifer, Ann Kristin     
 
 
- Ortsbeiratsmitglieder 
 
Blume, Caroline     
Faber, Matthias     
Grebner, Thomas     
Jahn, Rahel-Katharina     
Kirschner, Martin     
Kondakji, Amin     
Konrad, Walter     
Köppen, Wilfriede     
Reinbold, Markus Dr.     
Rösch, Herbert     
Sommer, Miriam     
Zander-Ketterer, Helga     
 
 
- Schriftführung 
 
Bermeitinger, Peter     
 
 
 
Entschuldigt fehlen 
 
 
- Vorsitz 
 
Trautwein, Karin     
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T a g e s o r d n u n g 
 
 
a) öffentlich 
 
 
Anträge 
 
1. Verkehrssicherheit Mombacher Str. (SPD) 
 
2. Bewohnerparken Hartenberg (SPD) 
 
3. Erhalt Flächennutzungsplan (SPD) 
 
4. Kinder-Spielplatz (ÖDP) 
 
5. Einwohnerfragestunde 
 5.1. ehem. Schulsportplatz 
 5.2. Lärmproblematik Fritz-Ohlhoff-Straße 
 5.3. Wallstraße 
 
 
Anfragen 
 
6. Bebauung Gelände ehem. P.-Jordan-Schule (ÖDP) 
 
7. Umzug Sophie-Scholl-Schule (ÖDP) 
 
8. Sachstandsberichte 
 8.1. Sachstandsbericht zu Antrag 0591/2014 SPD, Ortsbeirat Mainz-

Hartenberg/Münchfeld; 
 8.2. Sachstandsbericht zum Antrag 1227/2014 der SPD, Ortsbeirat Mainz-

Hartenberg 
 8.3. Sachstandsbericht zu Antrag 1226/2014, CDU Ortsbeiratsfraktion Mainz-

Hartenberg/Münchfeld 
 8.4. Sachstandsbericht zu  Antrag Nr. 1228/2014 SPD Ortsbeirat Mainz-

Hartenberg/Münchfeld 
 8.5. Sachstandsbericht zu Antrag 0062/2014 SPD, Ortsbeirat Mainz-

Hartenberg/Münchfeld; 
 8.6. Sachstandsbericht zu Antrag 0207/2014 der CDU Ortsbeiratsfraktion Mainz-

Hartenberg/Münchfeld 
 8.7. Ergänzende Antwort zu Anfrage 1236/2014, ÖDP 
 
9. Beschlussvorlagen 
 9.1. Städtebaulicher Rahmenplan "H 97" (Beschluss) 
 9.2. Kindertagesstätte Eulennest der evangelischen Emmausgemeinde, Im Münch-

feld 2, Mainz; Einrichtung einer Krippengruppe und Umstrukturierung im Rah-
men eines Ersatzneubaus 

 9.3. Katholische Kindertagesstätte St. Johannes Evangelist, Franz-Werfel-Straße 66, 
Mainz; Umstrukturierung des Betreuungsangebots 
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10. Mitteilungen und Verschiedenes 
 10.1. Dreck-weg-Tag 
 10.2. Erstürmung der Ortsverwaltung 
 
 
b) nicht öffentlich 
 
11. Antrag Grundstücksangelegenheit (ÖDP) 
 
12. Bau- und Grundstücksangelegenheiten 
 
13. Mitteilungen und Verschiedenes 
 
14. Stadtteilmittel 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Die Vorsitzende eröffnet um 18.30 Uhr die Sitzung und stellt fest, dass form- und fristgerecht 
eingeladen wurde und die Beschlussfähigkeit gegeben ist. 
 
Herr Konrad kritisiert, dass die Anfrage unter TOP 6 nicht beantwortet wurde und sie eine we-
sentliche Entscheidungshilfe für die Beschlussvorlage unter TOP 9.1 sei. Deshalb beantragt er, 
den TOP 9.1 abzusetzen. 
 
Der von Herrn Konrad gemäß § 34 VII Nr. 2 GemO gestellte Antrag erreicht mit 6:3:4 Stimmen 
nicht die notwendige 2/3-Mehrheit und ist somit abgelehnt. 
 
Weitere Einwendungen gegen die Tagesordnung werden nicht geltend gemacht. 
 
Sodann erfolgt der Eintritt in die Tagesordnung. 
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öffentlich 
 
Anträge                                                     
 
 
Punkt 1 Verkehrssicherheit Mombacher Str. (SPD) 

hier: Bereich Nr. 17-21 
Vorlage: 1621/2014 

 
Herr Rösch begründet den Antrag für die SPD und betont, dass ein Fahrradschutzstreifen hier 
Abhilfe schaffen könnte. 
 
Frau Blume plädiert für mehr Kontrollen durch die Polizei, Herr Konrad hält einen Radweg auf 
der Fahrbahn für zu gefährlich. 
 
Der Antrag wird einstimmig mit 10:0:3 Stimmen an die Verwaltung mit der Bitte um weitere 
Veranlassung überwiesen. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 2 Bewohnerparken Hartenberg (SPD) 

hier: Ausweitung der Parkzeiten 
Vorlage: 1622/2014 

 
Der von Herrn Kondakji begründete Antrag wird einstimmig mit 12:0:1 Stimmen an die Verwal-
tung mit der Bitte um weitere Veranlassung überwiesen. 
  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 3 Erhalt Flächennutzungsplan (SPD) 

hier: Gelände Schützengesellschaft 
Vorlage: 1623/2014 

 
Frau Köppen begründet den Antrag, der wie folgt auf Vorschlag der GRÜNEN ergänz wird: 
 
„…. nicht zu verändern und auch einen vorhabenbezogenen Bebauungsplan nicht zu realisie-
ren.“ 
 
Der so ergänzte Antrag wird mehrheitlich mit 7:1:5 Stimmen an die Verwaltung mit der Bitte 
um weitere Veranlassung überwiesen. 
 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 4 Kinder-Spielplatz (ÖDP) 

hier: hinter der Bebauung B.-Franklin-Str. 
Vorlage: 1636/2014 
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In seiner Begründung ergänzt Herr Konrad, dass notwendige Mittel aus den Infrastrukturabga-
ben für die Umsetzung des Antrages vorhanden sein müssten.  
 
Der Antrag wird in seinem Tenor wie folgt geändert: 
 
„… spätestens im Frühjahr 2015 damit begonnen werden einen Kinderspielplatz anzulegen.“ 
 
Der Antrag wird einstimmig mit 13:0:0 Stimmen an die Verwaltung mit der Bitte um weitere 
Veranlassung überwiesen. 
 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 5 Einwohnerfragestunde 
 
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 5.1 ehem. Schulsportplatz 
 
Frau Willisch fragt die Verwaltung, ob der ehem. Schulsportplatz nicht als Puffer zweischen 
Park und Gebäuden erhalten werden könne.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 5.2 Lärmproblematik Fritz-Ohlhoff-Straße 
 
Eine Anwohnerin macht darauf aufmerksam, dass im o. g. Bereich es fast jeden Abend bis 
teilweise weit in die Nacht durch Jugendlich –auch von außerhalb- zu starken Lärmbelästigun-
gen, Vandalismus etc. komme. 
 
Die Wohnbau ist bereits um Abhilfe gebeten worden, jedoch bittet sie die Verwaltung um Mit-
teilung darüber, wie man auch von Seiten der Stadt Mainz und ggf. der Polizei hier einschrei-
ten könne.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 5.3 Wallstraße 
 
Herr Vreden fragt die Verwaltung wie lange noch die Umleitung U 3 aufrecht erhalten werden 
müsse, oder ob die Wallstraße als Röhrenlager dienen soll. 
 
Weiterhin bittet er, das absolut chaotische Parken im Bereich der Wallstr. 31-37 durch ver-
stärkte Kontrollen einzudämmen. 
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Anfragen                                                     
 
 
Punkt 6 Bebauung Gelände ehem. P.-Jordan-Schule (ÖDP) 

hier: Wirtschaftlichkeitskriterien 
Vorlage: 1637/2014 

 
Die anfragende Partei bittet um schnellstmögliche Vorlage einer Antwort der fristgerecht einge-
reichten Anfrage.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 7 Umzug Sophie-Scholl-Schule (ÖDP) 

Vorlage: 1638/2014 
 
Kenntnisnahme der Antwort des Dezernates IV vom 25.11.14.  
 
Herr Konrad bittet die Verwaltung um Mitteilung darüber, wo die Stellplätze konkret nachge-
wiesen werden. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 8 Sachstandsberichte 
 
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 8.1 Sachstandsbericht zu Antrag 0591/2014 SPD, Ortsbeirat Mainz-

Hartenberg/Münchfeld; 
hier: Tempo-50 Saarstraße 
Vorlage: 1225/2014 

 
Kenntnisnahme des Sachstandsberichtes des Dezernates V vom 20.09.2014, AZ 61 68.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 8.2 Sachstandsbericht zum Antrag 1227/2014 der SPD, Ortsbeirat Mainz-

Hartenberg 
Vorlage: 1421/2014 

 
Kenntnisnahme des Sachstandsberichtes des Dezernates II vom 22.10.14, AZ. 
20/1227/2014/SPD.  
 
Herr Faber teilt die Verwaltungsmeinung nicht, da der damalige Ortsvorsteher Kuno Dietrich 
explizit einen Ersatzplatz versprochen habe. 
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Punkt 8.3 Sachstandsbericht zu Antrag 1226/2014, CDU Ortsbeiratsfraktion Mainz-

Hartenberg/Münchfeld 
hier: Fußgängerquerung An der Allee in Höhe Ida-von-Hahn-Straße 
Vorlage: 1510/2014 

 
Kenntnisnahme des Sachstandsberichtes des Dezernates V vom 07.11.14, AZ. 31.  
 
Herr Faber hält einen Zebrastreifen nach wie vor für notwendig. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 8.4 Sachstandsbericht zu  Antrag Nr. 1228/2014 SPD Ortsbeirat Mainz-

Hartenberg/Münchfeld 
hier:  Verkehrskonzept Wohngebiet Hartenberg 
Vorlage: 1521/2014 

 
Kenntnisnahme des Sachstandsberichtes des Dezernates V vom 07.11.14, AZ. 61 68.  
  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 8.5 Sachstandsbericht zu Antrag 0062/2014 SPD, Ortsbeirat Mainz-

Hartenberg/Münchfeld; 
hier: Begehbarmachung des "Alteruhweges" 
Vorlage: 0425/2014 
Vorlage: 0907/2014 
Vorlage: 1541/2014 

 
Kenntnisnahme des Sachstandsberichtes des Dezernates V vom 07.11.14, AZ. 61 2.60 00 66..  
  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 8.6 Sachstandsbericht zu Antrag 0207/2014 der CDU Ortsbeiratsfraktion Mainz-

Hartenberg/Münchfeld 
hier: Zusätzliche Ampeln an der Kreuzung  "Am Fort Gonsen-
heim/Wallstraße" 
Vorlage: 1630/2014 

 
Kenntnisnahme des Sachstandsberichtes des Dezernates V vom 19.11.14, AZ 61 68.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 8.7 Ergänzende Antwort zu Anfrage 1236/2014, ÖDP 

hier: Verlegung Allter Ruheweg 
 
Kenntnisnahme der Antwort des Dezernates V vom 19.11.14.  
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Punkt 9 Beschlussvorlagen 
 
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 9.1 Städtebaulicher Rahmenplan "H 97" (Beschluss)  

 
Städtebaulicher Rahmenplan "Wohnquartier ehemalige Peter-Jordan-Schule 
(H 97)"  
hier: - Beschlussfassung 
Vorlage: 1475/2014 

 
Im Rahmen des Anhörverfahrens wird die Vorlage ohne weitere Aussprache mit 3:3:7 Stimmen 
mehrheitlich abgelehnt.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 9.2 Kindertagesstätte Eulennest der evangelischen Emmausgemeinde, Im 

Münchfeld 2, Mainz; Einrichtung einer Krippengruppe und Umstrukturierung 
im Rahmen eines Ersatzneubaus 
Vorlage: 1481/2014 

 
Herr Konrad möchte wissen, ob der Betrag von 220.000€ im Zuschussbetrag von 852.000€ 
enthalten ist. 
 
Der Vorlage wird im Rahmen des Anhörverfahrens mit 13:0:0 Stimmen einstimmig zugestimmt. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 9.3 Katholische Kindertagesstätte St. Johannes Evangelist, Franz-Werfel-Straße 

66, Mainz; Umstrukturierung des Betreuungsangebots 
Vorlage: 1509/2014 

 
Kenntnisnahme der Vorlage 1509/2014, AZ 51 51 03 04 00.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 10 Mitteilungen und Verschiedenes 
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Punkt 10.1 Dreck-weg-Tag 
 
Die Vorsitzende informiert darüber, dass 2015 der Dreck-weg-Tag am 21.03. stattfinden wird, 
die Junior-Dreck-weg-Tage im Zeitraum 16.-21.03.   
  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 10.2 Erstürmung der Ortsverwaltung 
 
Die Vorsitzende teilt mit, dass am 07.02.15, 11.11.h, die närrische Erstürmung der Ortsverwal-
tung stattfindet.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
 
 
Ende der Sitzung: 19:40 Uhr 
 
 
 
 
 
gez. Pfeifer                                                                   gez. Bermeitinger 
........................................................... ............................................................ 
Vorsitz Schriftführung 
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